
質
問
日

質
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順
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議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 19 市 長

① 市職員の超過勤務の実態について

② 市職員の有給休暇取得の実態について

③ 働き続けられる職場の確立について

① 「納付金・標準保険料」の試算結果について

② 国民健康保険に係る運営改善を国に求めることについて

③ 国民健康保険に係る運営改善を県に求めることについて

④ 国民健康保険税を低廉とする市の考えについて

2 11 市 長

① 地域公共交通再編実施計画に基づく事業の早期実現について

② 運転経歴証明書の提示によるサービスの導入について

（２）認知症対策について

① 認知症の人と家族を支える取り組みについて

② 認知症初期集中支援チームの活動状況について

市 長

① 高齢者の市街地への集約について

② 公共施設の縁石、段差の解消等対策について

③ 介護ロボットの利用拡大について

④ 高齢者ボランティアの活用について

⑤ ジャンボタクシーの運行期限について

⑥ 自動走行等の新たな公共交通の取り組みについて

市 長

渡
部
　
寛
一

議
員

議
員

田
中
　
一
正

（１）運転免許証返納者増について

（１）高齢者が安全・安心で住みやすいまちづくりについて

３　移住者の拡大について

（１）移住促進に向けたＰＲについて

２　小高区の将来計画について

（２）市職員の勤務実態について

（３）国民健康保険の県広域化について

平成２９年第４回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　市長の政治姿勢について

１　高齢者対策について

（１）核なき世界へスタートを切ることについて

 
 
友
和
会

9

月

11

日

日
本
共
産
党
議
員
団
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

3 2 市 長

① 従来の復興に向けた取り組みの成果と課題について

② 今後の復興に向けた施策の方向性について

① 教育の振興について 教 育 長

② 産業振興・雇用確保について 市 長

③ 医療・介護の復興について

④ 地域コミュニティーの再生と行政組織について

⑤ 旧避難指示区域の復興について

4 9 市 長

① 本市の取り組みについて

② 全国の皆さまにごらんいただけるまちづくりについて

教 育 長

① 遠距離通学の支援について

② 学習塾の支援について

③ 楽天こどもスタジアムについて 市 長

① 待機児童の対応・対策について

② 保育士の確保について

① 南相馬屋内市民プールについて

② 南相馬市馬事公苑の管理について

9

月

11

日

門
馬
　
和
夫

（２）復興に向けた重点施策について

１　南相馬市の復興に向けた取り組みについて

（３）待機児童の現状について

（４）指定管理のあり方について

 
 
尚
友
会

議
員

（１）復興への取り組みの方向性について

中
川
　
庄
一

 
 
友
和
会

（１）全国植樹祭について

（２）未来を担う子供達の支援について

１　市長の政治姿勢について

議
員

2
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5 13 市 長

① 市民生活（暮らし）について

② 国民健康保険給付準備基金の運用について

③ 小高病院の再編について

① ＩｏＴ（モノのインターネット）の有効活用について

市 長

① 子ども・子育て支援新制度について

② 少子化社会と子育てについて

① 子育て支援パスポートについて

① 本市における児童虐待の現状について

教 育 長

① 部活動指導員制度について

② 学童保育の指導員について

市 長

① 非正規労働者の無期転換ルールについて

6 12 教 育 長

① 保育園の待機児童の状況について

② 保育士確保策について

③ 公立保育園等の正職員化について

教 育 長

市 長

① 看護師として再就職する際の住宅支援策について

② 看護師として再就職するまでの経済的支援策について

市 長

議
員

４　高齢者等の移動手段の確保への支援について

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

１　市長の政治姿勢について

（１）市民の安心・安全について

（２）ＩｏＴ（モノのインターネット）について

（１）少子化社会に向けた取り組みについて

２　子供・子育て支援について

（３）学校給食費の無償化について

（４）無償の学習支援について

（６）生活福祉資金貸付制度の活用について

（７）校庭の除染土壌の扱いについて

３　医療環境の充実について

（２）子育て支援の全国展開について

（１）非正規労働者の待遇改善について

荒
木
　
千
恵
子

１　子育て環境の充実について

（１）子育て支援について

（２）学校教育に関する費用の負担軽減について

３　教育行政について

４　労働行政について

（１）制度の改正等における本市の対応について

（３）児童虐待防止の取り組みについて

２　教育環境の充実について

（１）就学援助制度の改善について

（５）給付型奨学金制度（高校・大学）について

（１）看護師確保対策の拡充について

（１）地域公共交通再編実施計画の進捗状況について

9

月

12

日

日
本
共
産
党
議
員
団
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7 18 市 長

① 市民の幸福感について

② 市民総幸福量の取り組みについて

市 長

① 市長公約の実効性と取り組み事業の成果について

② 現状の課題について

③ 新しい南相馬市再興に向けた取り組みについて

④ ３期目出馬の考えについて

教 育 長

① 全国学力・学習状況調査の結果について

② さらなるレベルアップの取り組みについて

③ 本市独自の教職員採用について

① 学校司書充実の取り組みについて

② 読み聞かせの充実について

市 長

① １８時に帰るという考えについて

② 残業ゼロの取り組みについて

8 10 市 長

① 総合病院のサテライト診療所の役割と機能について

② 遠隔診療の実施状況と今後の可能性について

③ 総合病院における連携強化策について

① 改革プラン推進のための共通認識について

② 病棟再編の方向性について

③ 改革プランの推進について

議
員

（２）市立病院改革プランの取り組み状況について

鈴
木
　
昌
一

 
 
友
和
会

議
員

３　教育行政について

４　働き方改革について

（１）１８時に帰る職場づくりについて

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

１　市民の心の復興について

（１）心の復興の実現について

２　市長の政治姿勢について

（１）市長任期４年間の総括について

（１）全国トップレベルの教育を目指すことについて

（２）学校図書館の充実について

（１）小高地区の医療確保について

9

月

12

日

１　市長の政治姿勢について
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9 17 市 長

（１）空き地・空き家対策について

① 南相馬市の今後の対応策について

② 管理の対応策について

① 定住者住宅購入支援について

① 営農再開に向けた取り組みについて

② 農地保全管理事業について

③ 有害鳥獣対策について

④ 遊休農地対応策について

① 南相馬市の整備進捗状況について

② 土地改良区との連携について

① 旧避難指示区域内の消防団員について

② 今後の消防団体制について

10 1 市 長

① 市営住宅の入居状況について

② 住宅に困窮していることが明らかであることの定義について

③ 入居要件について

教 育 長

① 現在の待機児童数について

② 保育園・幼稚園無料化措置について

① 在宅手当について

② 待機児童の順番がわかるサイトの開設について

③ みなし保育士の登用について

④ 放課後児童支援員認定資格研修の実施について

岡
﨑
　
義
典

（２）子育て支援策について

（２）若者定住促進策について

（４）基盤整備事業について

（５）消防団の活動について

竹
野
　
光
雄

 
改
革
ク
ラ
ブ

議
員

１　市長の政治姿勢について

（３）旧避難指示区域内の営農について

9

月

13

日
　
無
会
派

議
員

１　市長の政治姿勢について

（１）市営住宅について

２　子育て環境の整備について

（１）保育所等の待機児童について

5
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11 8 市 長

（１）本市の一体化に向けた市長の考え方について

①
地域間感情の相違を解消し、本市が一体となるための市長の
考えについて

②
合併特例債を活用した本市一体化に向けた施策に取り組むこ
とについて

教 育 長

① 本市小学校の統廃合を行うことに対する市長の考えについて

市 長

① 相馬地域と中通りを結ぶ横軸の交通網整備について

12 3 市 長

（１）国民健康保険会計の運営について

① 震災の前後での医療費の動向について

② 無料化措置の有無に伴う医療費の差について

③ 無料化措置が終了した場合の影響について

④ 健康増進に向けた取り組みの検討状況について

⑤ 国民健康保険会計の繰越金の活用の考え方について

①
福島イノベーション・コースト構想における今後の取り組み
について

② 企業誘致の考え方について

③ 地域未来投資促進法に関する本市の取り組みの状況について

9

月

13

日

１　市政課題への対応について

但
野
　
謙
介

　
　
尚
友
会

議
員

（２）産業政策について

山
田
　
雅
彦

　
　
　
友
和
会

議
員

１　市長の政治姿勢について

（２）小学校の統廃合の考え方について

（３）交通網の整備について

6


